



Socavones amenazan con destruir un tramo de ruta Carahue - Catripulli

● Preocupación existe entre los habitantes que transitan diariamente en la ruta Carahue - Catripulli, esto debido a grandes socavones que amenazan con destruir un importante tramo de esta ruta en la comuna costera de La Araucanía.

A principios de año habrían comenzado estos socavones, que a medida que pasa el tiempo sigue avanzando producto de la acción del río Imperial y su caudal que ha subido debido a las últimas lluvias que han caído en La Araucanía, transformando este lugar en un peligro para quienes transitan a diario por el sector.

PREOCUPACIÓN

Según explica Marcelina Hueoramán, dirigente territorial, “estamos muy preocupados y nos mantenemos en alerta, debido a que los socavones y las grietas que en muchos casos ya amenazan con cruzar el eje de la calzada con esto pone en riesgo a quienes transitamos a diario por esta ruta”.

La dirigente emplaza al MOP y las autoridades a trabajar en un proyecto a corto plazo de “enrocamiento” en el tramo que bordea el río Imperial, ya que se trata de la principal ruta que los conecta con la ciudad y que beneficia a más de 21 comunidades de la comuna de Carahue.